

LOCAL | **Economía-Empresas**

El empresariado prieguense conoce las tres líneas del programa de incentivos de la Agencia TRADE

Encuentro de Agustín López, delegado territorial, con empresarios de la localidad.

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 25 de octubre de 2024 - 12:24



El delegado de Economía, Hacienda, Fondos Europeos, Industria, Energía y Minas en Córdoba, Agustín López, ha presentado en Priego a distintos empresarios de nuestra localidad, el primer programa de incentivos de la Agencia TRADE, dependiente de la Consejería de Economía, Hacienda y Fondos Europeos.

En declaraciones a los medios previas a dicho encuentro, López señalaba que con este programa, "la Junta de Andalucía viene es a complementar, en función de sus

competencias, aquellos instrumentos que el ayuntamiento está poniendo en marcha para ayudar a las empresas locales".

En cuanto a este primer paquete de incentivos, López señalaba que se divide en tres lineas, "una de ellas para crecimiento y mejora de la competitividad de las empresas, otra para puesta en marcha de pequeñas empresas, y otra de proyectos para I+D+I, ascendiendo el importe total de este primer programa de ayudas a un total de 244 millones de euros".

Según el delegado, "se trata de una convocatoria de incentivos a fondo perdido, que se establece en concurrencia no competitiva, siendo las propias empresas las que marcan la fecha de ejecución de los proyectos, con la única limitación del marco de fondos europeos a la que se circunscribe esta convocatoria, cofinanciada por fondos Feder, Unión Europea y Junta de Andalucía".

Como apuntaba López, el objetivo del encuentro, "es trasladar a los empresarios la cercanía que queremos que se tenga con la Junta, que el empresariado vea a la Junta como un socio estratégico en el desarrollo de proyectos empresariales y no como un obstáculo", lo que en palabras del delegado, "va muy en consonancia con la política que está aplicando la Junta de tener una política fiscal atractiva, con cuatro bajadas de impuestos, de apostar por la simplificación administrativa, por la transparencia y por el fomento de la colaboración público-privada".

Acompañando al delegado en este encuentro con empresarios locales se encontraba el alcalde prieuense, Juan Ramón Valdivia, y el concejal de desarrollo Socio-Económica, José Guzmán, que en la comparecencia de prensa previa hacía alusión a que estas ayudas, "son esenciales para nuestro tejido productivo, ya que generan empleo, el empleo genera riqueza, y al final somos todos beneficiarios".

Guzmán, aprovechaba sus palabras para hacer alusión al Plan Local de Apoyo a Empresas, recordando que en la convocatoria de 2023 fueron 45 los beneficiarios del mismo, adelantando que de cara al presupuesto municipal de 2025, se hará una ambiciosa apuesta para incentivar el traslado de empresas a suelo industrial mediante importantes bonificaciones.

Finalmente, Juan Ramón Valdivia, añadía que durante años, los ayuntamiento durante años han tenido que hacer frente y asumir con recursos propios este tipo de ayudas, que en muchas ocasiones eran responsabilidad de la Junta, y por la dejadez de los gobiernos anteriores no las habíamos podido disfrutar".

Según el alcalde, Priego cuenta en la actualidad, "con un tejido empresarial fuerte, consolidado", advirtiendo las oportunidades de crecimiento que se nos presentan con la entrada en funcionamiento de la variante de Las Angosturas, incidiendo en la importancia de que las administraciones, "puedan estar al lado de las empresas y que podamos seguir creciendo y mejorando aún más los datos de empleo".